
Frau Bartelheimer teilt mit, dass vom Bildungsministerium signalisiert wurde, eine Förderung als 
Neubaumaßnahme zu gewähren, wenn der Nachweis geführt werden kann, dass eine Sanierung 
unwirtschaftlich ist. 


